

Dandim 0824/Jember Resmikan Renovasi Swadaya Pembangunan Makoramil 0824/05 Sumberjambe

Siswandi - SUMBERJAMBE.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 1, 2022 - 11:22



JEMBER - Koramil 0824/05 Sumberjambe merupakan salah.satu jajaran Kodim 0824/Jember yang berlokasi di wilayah Kabupaten Jember bagian Utara, berada dikaki Gunung Raung dan berbatasan dengan wilayah Kodim 0824/22 Bondowoso.



Pada Kamis 01/12/2022 dilaksanakan peresmian Renovasi Koramil 0824/05 Sumberjambe dengan dana swadaya, oleh Komandan Kodim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan.

Kegiatan peresmian dilakukan dengan penandatanganan prasasti, pemotongan tumpeng sebagai wujud rasa syukur dan pemotongan pita, dilanjutkan dengan peninjauan ruangan-ruangan.



Upaya meningkatkan perawatan pangkalan yang diselenggarakan memang luar biasa meskipun memakan waktu tidak sebentar jadi, menurut Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono, selama perjalanan jabatannya menjadi Danramil Sumberjambe ini, tahap demi tahap dilakukan perawatan dan renovasi bangunan, sejak tahun 2020.

Awal kita membangun bagian belakang, rumah dinas, kemudian kita bangun

bagian belakan markas kita pakai dapur, kemudian kita membangun muhola, kemudian kita bongkar sekalian markas yang kondisinya rusak berat, karena banyak bagian kerangka bangunan yang lapuk, sekaligus kita tinggikan sedikit bangunannya, sehingga lebih kokoh. Jelas Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam sambutannya menyatakan, yang pertama saya sangat berterima kasih kepada masyarakat yang telah membantu pembangunan Makoramil 0824/05 Sumberjambe, hingga sebegini.



Semenjak menjabat sebagai Dandim 0824/Jember, saya memang orangnya senang bersih, sehingga seluruh Danramil saya perintahkan untuk melakukan perawatan markasnya masing-masing sesuai kemampuan.

Dan ini merupakan bagian dari implementasinya, dengan bantuan masyarakat bahkan bisa merenovasi bangunan markas secara total seperti ini, sekali lagi saya sangat berterima kasih. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)